



RÉOUVERTURE DE LA RÉCEPTION DE L'HÔTEL DE VILLE **REOPENING OF THE TOWN HALL RECEPTION**

31 mai 2021 / May 31, 2021

RÉOUVERTURE DE LA RÉCEPTION DE L'HÔTEL DE VILLE

Bien que la réception soit partiellement rouverte, la Municipalité encourage les citoyens à continuer d'utiliser les appels téléphoniques et les courriels pour communiquer avec les employés municipaux. Le personnel, qui continue d'assumer leurs tâches en télétravail, se fera un plaisir de vous répondre durant les heures régulières, soit du lundi au vendredi de 7 h 45 à 16 h 30.

Veillez vous référer à la section « Nous joindre » du site Internet de la Municipalité pour consulter le répertoire des employés.

Lors de votre visite à la réception de l'hôtel de ville, une bulle familiale à la fois sera permise et les mesures sanitaires demeureront en vigueur afin d'offrir un environnement sécuritaire pour l'ensemble des citoyens et des employés.

REOPENING OF THE TOWN HALL RECEPTION

Although the reception has partially reopened, the Municipality encourages its citizens to continue using emails and phone calls to communicate with municipal employees. The staff, who carry out their teleworking tasks, will be happy to answer your questions during regular hours, Monday to Friday, from 7:45 a.m. to 4:30 p.m.

Please refer to the « Contact us » section of the Municipality's website to consult the employee directory.

When visiting the Town Hall reception, one family bubble at a time will be allowed and sanitary measures will remain in force in order to provide a safe environment for all citizens and employees.